

# *Bloqueo estadounidense impacta en el sistema de salud cubano*

---

Image not found or type unknown



**Bloqueo estadounidense contra Cuba afecta el ramo de la salud. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 6 may (RHC) Cuba enfrenta el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos por casi seis décadas, siendo el sistema de sanciones más injusto, severo y prolongado aplicado contra país alguno y con un alto impacto en la salud de su población.

Durante los meses de pandemia los efectos de esta política se han recrudecido hacia niveles sin precedentes, de ahí que el 2020 fuese el año de mayor afectación, por la repercusión que las medidas han tenido en el combate a la Covid-19.

Sólo de abril a diciembre del pasado año las pérdidas al sector sanitario estuvieron en el orden de los 198 millones 348 mil dólares, refiere un Informe del Ministerio de Salud Pública sobre las Afectaciones del bloqueo al sector. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/256422-bloqueo-estadounidense-impacta-en-el-sistema-de-salud-cubano>



**Radio Habana Cuba**